



## Femmes et cancer...

Rubrique : actualités - Date : jeudi 4 décembre 2003

---

L'AFP et le Parisien en brève font état d'une étude présentée hier à Chicago selon laquelle « les femmes ont deux fois plus de risques d'être touchées par un cancer du poumon, quelle que soit la quantité fumée, leur âge ou la texture des nodules dans leurs poumons ». Selon le médecin qui présentait ces travaux au congrès annuel de l'association de radiologie d'Amérique du Nord, « Il n'y a pas encore de consensus permettant d'expliquer ce risque accru » pour les femmes. Le directeur de l'étude a ajouté « nous avons également établi que plus vous fumez, plus vous vieillissez et plus grands sont vos risques d'être atteint d'un cancer du poumon ». L'AFP indique que cette étude menée pendant dix ans en utilisant une méthode d'imagerie assistée par ordinateur a porté sur 2968 hommes et femmes de 40 ans et plus chez lesquels un total de 77 cancers du poumon ont été diagnostiqués.